



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 26. Februar 2025

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) // www.ava-ai.ch

Klärung zu den Kandidaturen für die Schulgemeinde Appenzell

In der Ausgabe des Appenzeller Volksfreundes vom Samstag, 22. Februar 2025 wurden drei Kandidaturen für die Schulgemeindeversammlung Appenzell vom 4. April 2025 vorgestellt. Zahlreiche Reaktionen aus der Bevölkerung zeigen, dass eine Klärung zu den Vakanzen notwendig ist.

Im Schulrat Appenzell sind die Rücktritte des Präsidenten und von zwei Mitgliedern zu verzeichnen. Für das Präsidium präsentierte die AVA die Kandidatur von Katja Gmünder Etter. Für die beiden weiteren vakanten Sitze im Schulrat veröffentlichte der kantonale Gewerbeverband (KGV) die Kandidaturen von Markus Dörig und Patrick Speck.

Die AVA setzt sich für eine gute Durchmischung in politischen Gremien ein; dafür sind unterschiedliche Profile wichtig. Für den Schulrat Appenzell sind – namentlich in personal- und baurechtlicher Hinsicht – juristische Kompetenzen immer bedeutender. Unterschiedliche berufliche Erfahrungen und familiäre Situationen sind ebenfalls eine gute Ergänzung für den Schulrat. Der Vorstand der AVA unterstützt deshalb neben der Kandidatur von Katja Gmünder Etter für das Präsidium auch die beiden KGV-Kandidaturen für die weiteren zwei Vakanzen im Schulrat Appenzell.